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P.V de l’Assemblée Générale du 26 août 2023 

Ouverture de l’A.G à  

Salutations du président et ouverture de l’A.G à 10h30 

1) Appel des membres 

286 convocations envoyées :  112 présents, 82 excusés, 91 non-excusés (CHF 50.- pour les 

non excusés). Le quorum est à 56. 

Les scrutateurs sont : didier fabio, 

Adoption de l’ordre du jour  

L’ordre du jour est accepté à l’unanimité 

2) Adoption du P.V de l’A.G du 27 août 2022 

Le P.V est accepté à l’unanimité 

3) Rapport du président 

Chers membres, chers amis sportifs, 

La saison 2022-2023 s’est dans l’ensemble bien déroulée, bien entendu ce n’est jamais parfait, mais 
depuis la saison 2019-2020, c’est la première saison qui a pu être organisée dans son intégralité. Cela a 
quand même nécessité quelques réglages de fonctionnement qui ne sont encore pas complètement 
finalisés. Nous espérons que d’ici décembre 2023, nous serons mieux organisés, notamment grâce à 
l’engagement depuis le 1er août de deux personnes pour couvrir l’administration technique et comité du 
club. 
 
Sportivement, nous avons retrouvé l’élite nationale avec notre 1ère équipe féminine qui a rejoint la 1ère 
ligue nationale après 20 années d’absence. Ceci était une bonne nouvelle, un an après avoir pu 
également retrouver la 1LN avec les messieurs. Nos U16 garçons ont évolué pour la 2ème année 
consécutive dans le championnat national. Ces trois équipes forment le mouvement élite du club qui a 
la dénomination de USY Bisons. Nos U16 n’ont pas réitéré la performance de la saison précédente (1/4 
playoffs), mais ont néanmoins atteint les playoffs. La 1ère équipe féminine a eu une saison bien difficile 
et a mis un certain temps pour s’adapter à ce nouvel échelon. Ce groupe était essentiellement composé 
de joueuses d’âge U18 voire-même plus jeune. Malgré ces difficultés au niveau de la compétition, le 
groupe est resté soudé et l’ambiance est restée bonne. La 1LNM a bien progressé par rapport à 21-22 et 
n’était qu’à un cheveu d’atteindre les playoffs. On se réjouit de la suite.   
Au niveau de la jeunesse et les tournois pour les minis, nous poursuivons notre travail de formation et 
voyons toujours du progrès dans pratiquement toutes les catégories : 

- nos U18 F en CSJC ont atteint les playoffs du groupe Ouest et terminée 6ème 
- nos U16 F en AVB ont fait un 1er tour honorable avant de vivre un 2ème tour plus corsé. Le groupe 

étant également composé de jeunes joueuses pas encore expérimentées. 
- Nos U14 F en AVB ont terminée dans le haut du tableau au 1er tour, puis se retrouvant dans le 

groupe fort pour le 2ème tour, l’expérience devenait plus difficile, mais très enrichissante. 
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- nos U14 1 CSJC ne se sont pas qualifiés pour les playoffs. Le groupe était composé 
majoritairement de 1ère année U14. Une année d’apprentissage qui devrait les aider pour la 
nouvelle saison. 

- nos U16 2 en championnat AVB ont commencé très fort pour terminer 1er de leur groupe. La 
2ème partie de championnat dans un groupe plus compétitif a été plus difficile, mais 
encourageante. Ce groupe a fait beaucoup de progrès depuis 2 saisons ! 

- nos équipes minis ont joués un championnat pour les U12 1 et des tournois pour les autres 
équipes U12 2, U12 F, U10 mixte et U8/U6 mixte avec toujours le même plaisir des enfants et 
surtout des parents. 

 
Je remercie la commission technique pour son travail continu d’encadrement et soutien formateur 
auprès des coachs et joueurs. Ce n’est pas un rôle facile et les défis et attentes sont souvent très 
grandes de part et d’autre. Ne pas oublier que pour le club cette organisation avec plusieurs 
professionnels est assez récente et ce n’est pas du jour au lendemain que l’on transforme un club aussi 
important que l’USY Basket. Attendez-vous que la transition soit encore longue jusqu’à trouver une 
maturité dans son fonctionnement. Il suffit de prendre un peu de recul pour ceux qui sont là depuis 10 
ans, pour réaliser le chemin qui a été parcouru.  
 
Dans la rubrique finance, le club clôture l’exercice comptable avec un léger déficit de CHF -125.22 pour 
un budget prévisionnel de CHF 753,48.  
Le nombre de licencié a augmenté à 291 (+5). 
 
 

Dans le domaine de la promotion, hormis la Coupe Landolt, nous avons pu organiser tous nos 

événements. Le camp d’entrainement d’octobre, la journée du club qui comprenait le concours à 3pts, 

le tournoi des familles et le traditionnel goûter de Noël.  Finalement nous avons clôturé la saison avec Le 

basketathon du 25 juin. 

Au niveau du sponsoring, nous avons heureusement pu obtenir le soutien continu de nos fidèles 

sponsors. Il a été difficile de trouver de nouveaux sponsors par faute de temps. Nos besoins financiers 

sont en augmentations avec l’évolution de nos équipes en élite ainsi que la croissance de nos membres, 

par conséquent du nombre d’équipes. Il est impératif de trouver encore de l’aide pour pouvoir rester 

neutre en terme de résultat comptable. La professionnalisation d’un 2ème manager sportif et 

l’augmentation de la rémunération pour notre administration ont forcément un impact sur nos finances. 

Cependant ces ressources sont nécessaires pour le bon fonctionnement à terme du club. Il est 

important de comprendre que le club fait des investissements importants pour son avenir afin de 

pérenniser sa formation et son administration. Le bénévolat devenant toujours plus difficile à trouver. 

Cela va passer par des augmentations régulières de cotisations afin de couvrir la charge de nos 

professionnels. La prochaine augmentation a d’ailleurs été validée lors de la dernière assemblée pour la 

saison 23-24. 

Je tiens à remercier chaleureusement le comité, l’équipe des entraineurs et leurs assistants, les arbitres 

et arbitres minis pour leur motivation et leur travail continu durant la saison.  

Merci à tous les parents et bénévoles qui nous ont soutenu tout au long de la saison pour faire les OT, 

les trajets, lavages de maillots et préparer les magnifiques gâteaux ou cakes pour nos buvettes. 
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La commission technique et les entraîneurs ont décerné les coups de cœur suivants qui ont été décerné 

lors de la soirée de soutien du 10 juin : 

1) le coup de cœur 1LN : Benjamin Chevassu 

2) le coup de cœur 1LF : Marion Henry 

3) le coup de cœur 3LM : Bastien Henry 

4) le coup de cœur U18 F : Mellie Meister 

5) le coup de cœur U16 F : Hermela Aynalem 

6) le coup de cœur U16 1 : Alan Harnischberg 

7) le coup de cœur U16 2 :  

8) le coup de cœur U14 1 : Abdramane Stampfli 

9) le coup de cœur U14 2 : Théo Nicolier 

10) le coup de cœur U14 F : Ileana Sgaramella 

11) le coup de cœur U12 F : Alexandra Scepanovic 

12) le coup de cœur U12 1 : Leandro Pica 

13) le coup de cœur U12 2 : Diego Garcia 

14) le coup de cœur U10 1: Niels Roulet 

15) le coup de cœur U10 2 : Leila Avdiu 

16) le coup de cœur U8 : Ruben Infante 

17) le coup de cœur U6 : Lenny Lehmann  

 

le coup de cœur au niveau coach est décerné à Juliet Schott 

Bravo à tous pour votre engagement sans faille tout en gardant un bon esprit ! 

Pour terminer, voici les événements annoncés pour la nouvelle saison que vous trouverez également sur 

notre site internet : 

6-9 septembre La Coupe Landolt 

Lundi 16 octobre au vendredi 20 octobre camp 

Dimanche 3 décembre journée du club 

Vendredi 8 mars 2024 repas de soutien Bisons 

Samedi 8 juin soirée de soutien jeunesse et mini 

Samedi 22 juin Basketathon 

4) Lecture des comptes 

La saison se solde par un léger déficit de CHF -125.22 (budget CHF 753,48.). 

Explication des différents comptes, les chiffres sont consolidés par segment (élite, jeunesse, 

mini). Entrée en plus de CHF 20'000.- dont 10'000.- de la commune et 10'000.- du JS pour des 

soutiens liés à la COVID. Dépenses plus importantes sur les équipements (Bisons) et 
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défraiements plus important sur la jeunesse. On remarque également que de participer au 

niveau national (1LN et U16) augmentent les charges assez drastiquement. Les frais 

d’inscription étant beaucoup plus élevés que les championnat régionaux ou cantonaux. A 

l’avenir il faut s’attendre à une augmentation du budget, étant donné que nous progressons 

avec notre mouvement. Charge du personnel en augmentation avec un poste à 30% pour le 

secrétariat.  

Charge exploitation en hausse également, car nous avons acquis un 3ème bus et avons dû 

remplacer un bus qui était trop vieux. Nous avons donc 2 Leasing, cependant les véhicules sont 

neufs.  

En général les coûts vont encore augmenter les saisons prochaines et il va être plus difficile de 

clôturer avec des bénéfices ou il faudra trouver des ressources supplémentaires (sponsoring, 

augmentation des cotisations).      

Pas de question sur les comptes. 

 

5) Rapport des vérificateurs des comptes 

Yves Guilloud vérificateur lit son rapport. Pour la première fois, dès le début de la saison 22-

23,les comptes sont établis par une fiduciaire. 

Les vérificateurs proposent d’accepter les comptes et de donner décharge aux vérificateurs et 

au comité 

Les comptes sont acceptés à l’unanimité et décharge est donnée aux vérificateurs, caissier et 

comité 

6) Adoption des rapports, approbation des comptes et décharge au comité  
 

Tous les rapports sont acceptés à l’unanimité 

7) Nominations des vérificateurs de comptes saison 2023-2024 

Yves Guilloud quitte, Jean-Jacques Favre devient rapporteur, donc nous recherchons un 

suppléant. 

Madame Maude Roulet se propose comme suppléante, merci à elle. 
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8) Rapports des entraîneurs 

1LNM (Xavier Favre) 

Pas de rapport 

1LNF  + U18F (Orly ) 

La saison 22/23 a commencé avec le regroupement des équipes U18F et 1LNF pour les 

entraînements. Le but étant de renforcer le lien entre les deux groupes et une meilleure 

impulsion et d’intensité durant les entraînements. L’équipe U18F se compensaient de 10 

joueuses. Celui de la 1LNF de 8 joueuses + 4 joueuses qui nous ont rejoint en cours de saison. 

Cependant très rapidement il y a eu des blessures + ou – de longue durée qui nous ont 

handicapées. Sur les 8 joueuses 1LNF, il y a eu 6 absences. Ce qui a obligé des joueuses 

U18F de faire le double championnat U18F + 1LNF à temps plein contrairement à ce qui était 

prévu. Au niveau des résultats, il n’y avait plus grand-chose à espérer. Ce qui a été un mal pour 

un bien car les joueuses U18F ont pu découvrir le niveau de la catégorie au-dessus et acquérir 

une bonne expérience. Durant la saison, il a fallu intégrer les 3 nouvelles joueuses. Ce qui a fait 

du bien à l’équipe d’avoir plus de solution dans la rotation et ainsi faire souffler des joueuses. 

Nous avons perdu quelques matches qui étaient largement à notre portée. Entre le manque 

d’expérience et la perte de motivation avec les défaites et le manque de joueuses ont aussi 

pesé sur les résultats. Nous avons gagné 4 matches sur 18 et terminé 7e sur 9. Avec l’équipe 

U18F, il y a eu un manque d’engagement de certaines joueuses. Ce qui a eu pour 

conséquences qu’à certains matches, il n’y a eu que 6 joueuses. Contre des équipes qui ont 

joué très physique, il était difficile de tenir sur toute la longueur d’un match bien que les efforts 

aient été fait sur le terrain. Il y a eu 5 nouvelles joueuses durant la saison dont une qui était un 

retour au club. Là est aussi la difficulté des débutantes avec un groupe de joueuses avec de 

l’expérience. Car cela ralentit l’apprentissage des anciennes et un manque d’intérêt commence 

à s’installer. Et pour les nouvelles, le sentiment de ne pas pouvoir faire aussi que les autres ne 

motivent pas non plus. Sur la longueur, ce n’est pas viable. Malheureusement ces nouvelles 

joueuses ne sont pas venues régulièrement aux entraînements. Finalement elles ont toutes 

arrêtées et non pas renouvelées pour la nouvelle saison. Pour les joueuses qui se sont 

entraînées assidûment, il y a eu une très jolie progression que ce soit sur le plan technique ou 

tactique. Elles ont pu mettre leurs acquis au profit de l’équipe 1LNF et vice versa lors des 

matches. Ce qui est un excellent point pour la nouvelle saison. Nous n’avons gagné que 3 

matches sur 17 et avons perdu la double confrontation contre Meyrin pour le classement final. 

Tout en retenant que nos 4 derniers matches, qui étaient prenable, ont été joué sans nos 3-4 

meilleures joueuses. Cette saison a permis aux joueuses de ce groupe élargi qui ne se 

connaissaient pas de faire connaissance sur et en dehors du terrain. L’objectif étant de créer 

sur la durée une équipe féminine forte pour qu’à terme nous puissions obtenir des résultats 

positifs. Ce qui facilitera aussi les joueuses de catégorie inférieure de vouloir et pouvoir 

s’identifier à la 1ère équipe et de vouloir l’intégrer au fil du temps.  
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Je remercie la maman de Maëva, le papa de Méllie qui nous très souvent suivi durant les 

matches pour faire OT. Xavier et Raphaël qui ont été d’un bon soutien lorsque je ne pouvais 

pas être présent durant les matches des U18F principalement ainsi que de leur support sur les 

aspects techniques et tactiques. Ainsi que le club qui nous met dans les meilleures conditions 

possibles que ce soit sur le plan des infrastructures, logistique, équipements et formations.  

 

Orly Malungu Entraîneur U18F et 1LNF 

U16 Nationaux (Dejan Scepanovic) 

Début de saison un peu catastrophique dû à 2 joueur qui nous ont fait faut bon juste avant de 

commencer la saison.  C’était une saison très intéressante notamment pour certains 2007 qui 

ont dû prendre le leadership de l’équipe.  

Nous avions 6 2008 qui sont montés avec les U16 l’intégration s’est super bien passé. 

Nous nous sommes qualifiés pour les play-offs ou nous nous sommes fait éliminer par une équipe 

qui a fini dans le final four.  

La saison passée tous nos 2006 sont partis ou dans d’autres clubs ou à l’étranger (sauf David 

Janer). Pour cette saison tous les 2007 sont restés sauf 1, ce qui nous permet d’inscrire une 

équipe en U18 National avec plein de joueur externes qui sont venu intégrer l’équipe U18. 

Merci à vous comité dirigent pour ce que vous faite pour nos jeunes.  

 

U16 2  (Kim Schmidt) 

J’ai démarré la saison avec les U16 2 avec un effectif de 17/18, puis au fil des semaines l’effectif 

s’est agrandis jusqu’à monter à 26/27. 

Il est vrai qu’il n’a pas été facile de travailler avec une telle quantité de jeunes durant les 

entrainements, étant seule coach. J’ai dû alors instaurer une discipline plus dure qu’avec une 

autre équipe pour ne pas être débordée et pouvoir ainsi fournir un entraînement de bonne 

qualité, même s’il est vrai que le coaching d’un pour un est bien plus compliqué. 

une file d’attente a dû être créer en raison de la forte demande d’adhésion. 

Durant la saison, 16 matchs ont été joué (8 dans la première partie du championnat et 8 dans la 

deuxième). 

J’ai principalement été présente dans la première partie de la saison au vu de mon départ pour 

l’armée en janvier 2023. 
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La saison a commencé en Août avec deux entraînements par semaine. Les jeunes ont été acidus 

et ont fournis un travail d’une grande qualité. Le jeu de ballon n’était pas ma priorité, mais la 

connaissance des uns et des autres. Je pars du principe que si l’on ne se connait pas, nous ne 

pouvons pas créer un jeu d’équipe stable et solide.  

A partir de là, nous avons su jouer ensemble et respectant ses coéquipiers, les adversaires, les 

autres coachs et le plus souvent les arbitres. 

Nous avons joué notre premier match le 24.09.2022, première victoire d’une longue série. 

Nous n’avons eu qu’une défaite durant cette première partie. 

En fin de saison 2022, nous étions 2èmes de classement et en fin de première partie, nous 

avons réussi l’objectif de passer en première position. 

Nous avons réussi cela grâce au travail acharnés de tous les joueurs, et l’envie qui dégageaient. 

Une telle envie, qu’ils m’ont formulé de pouvoir avoir un troisième entraînement par semaine, 

chose que nous avons pu mettre en place tant que j’étais là. 

La deuxième partie, s’est révélé un peu plus compliqué. Beaucoup de changements ont eu lieu 

et une forte descente de moral était présente. 

Nous avons essayé de réagir face à cela ! A chacun des congés de weekend, je me débrouillais 

pour être présente au maximum. Alors oui la défaite était quand même la conclusion de chaque 

match, mais l’écart n’était pas si énorme et leur jeu n’était pas si mauvais. 

Ils ont tout de même continué à travailler au mieux et gérer la frustration qu’il pouvait éprouver.  

Nous sommes tous déçu de perdre et de ne pas toujours comprendre pourquoi, mais pour des 

jeunes de cet âge cela est amplifier de 100%, alors en tant que coach nous devons pouvoir réussir 

à gérer cela. 

Nous avons fini la saison sur une note positive, en gagnant notre dernier match. 

Pour conclure cela, cette année j’ai eu la chance d’avoir énormément de parents qui ont été 

présents cette année, et qui ont su motiver leur enfant mais aussi toute l’équipe ! 

Il y a aussi des parents que je n’ai pas vu de la saison mais cela se compte sur les doigts d’une 

main ! 

Nous avons pu organiser un barbecue en fin de saison également, qui continue de tisser des liens 

encore plus fort pour pouvoir commencer au mieux cette nouvelle saison. 
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U16 F (Mirta Kinanga) 

Rapport entraîneur saison 2022-2023 En cette saison 2022-2023 nous avons débuté avec un 

effectif de 16 joueuses. Et nous terminons avec un effectif de 12 joueuses dont une blessée qui 

subit une opération. Celle-ci fut compliquée pour toutes d’une part en terme de changement 

d’organisation, covoiturage, un entraîneur en plus et ma présence fluctuante en début et fin 

saison en lien avec ma profession et ma blessure. Au cours de la saison, nous avons traversé 

beaucoup d’incidents, le co-voiturage, de multiples blessures mais surtout des petits conflits au 

sein de l’équipe entre les joueuses. Il m’a fallu énormément de temps pour pouvoir régler ces 

incidents qui ont pris une grosse partie d’énergie hors et pendant les heures d’entraînements 

pour pouvoir instaurer la paix et mener à bien cette équipe. Le co-voiturage a été l’un des plus 

compliqué car j’ai pratiquement toujours vu les même parents pour accompagner les enfants 

d’autrui. Je trouve cela dommage qu’aucun parent ait pris ce rôle de « parent référent » qui 

avait été demandé en début de saison. Cela aurait pu permettre un meilleur confort pour 

assurer les trajets d’autant plus que le club met à disposition des bus. Mais pour les utiliser, il 

faut les réserver et avoir des annonces quelques jours avant le match que vos filles ne sont pas 

véhiculés. C’est compliqué en terme d’organiser. Tout les matchs ont été communiqué au 

début de chaque tour à l’aide d’un tableau récapitulatif donc ils pouvaient être organisé à 

l’avance. Sachez une chose, vos filles ont besoins de votre présence à leur match. Le club a 

besoin de vous. Parlons de cette saison.. Première année en catégorie U16F pour le 3/4 de ces 

jeunes qui ont su faire face à de multiples défaites durant ce championnat. Lors de celui-ci nous 

avons eu très peu de victoires. Néanmoins ces échecs ont été bénéfiques pour leur apprendre 

qu’il ne faut jamais rester sur ses acquis. Nouvelle catégorie engendre nouvelle équipe, 

nouvelles adversaires et niveaux différents. Je pense que ce premier essai en U16F leur a 

permis de prendre conscience du potentielle que chacune d’elles ont à apporter à l’équipe. Je 

tiens à les féliciter pour leur bravoure et fair-play notamment lors d’un match qui a été 

traumatique pour l’ensemble de l’équipe y compris moi-même en tant que coach. Le 19 mars, 

nous avons vécu le pire match de la saison car nous avons joué à domicile avec 10 joueuses et 

avons terminé le match à 3 joueuses active. Au compteur, 41 fautes sifflées pour l'USY et 14 

fautes pour l’équipe adverse avec une défaite à 11 points. Ce match fut dramatique car c’était 

la première fois que nous atteignons un si grand nombre de fautes sifflées à notre encontre 

sachant que nous tournons autour des 10-15 fautes par match. Suite à cet événement, les filles 

furent démoralisées et moi de même en me posant la question: Suis-je une bonne coach? 

Néanmoins, les entraînements qui ont suivi les filles se sont démenées pour travailler dur et se 

donner à fond. Malgré les défaites qui ont clôturé la saison. Elles sont restées déterminées dans 

l’envie de s’améliorer et de vouloir réussir. La prochaine saison sera à elles avec cette 

progression. Je les encourage à se donner à fond si elle aime vraiment ce sport car le potentiel 

est là. Pour des raisons professionnel et privé, je ne serai malheureusement plus à la tête de 

cette équipe. A mes U16F, je me permets de vous dire que j’ai pris énormément de plaisir a 

être votre coach cette année. Les aléas de la vie font que mon objectif de vous suivre ne peut 

pas se concrétiser pour le moment. Si besoin, je reste toujours dans les parages en cas de 
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nécessité. Je vous souhaite bien du courage, force et motivation pour la saison avenir. Merci 

aux divers membres du comité qui ont su tendre l’oreille lorsque cela le nécessitait. Merci aux 

parents qui ont pratiquement toujours répondu présent pour accompagner les filles 

notamment les Guilloud, Radonjic ainsi que les Boesiger. Pour terminer, un grand merci à M 

Olivier Schott notre président qui permet à l’USY d’exister et d’évoluer. Merci!! Mirta Kinanga 

 

U14 F (Raphaël Pascault) 

Pas de rapport 

U14 1 (Etienne Pidoux) 

J’ai eu le plaisir de coacher cette saison une équipe compétitive U14 compétition jeunesse 

composée d’une grande majorité d’ancien mini U12 2010-2011 qui ont fait leur premier saut 

dans le grand bain du championnat jeunesse suisse basket soutenu et porté par 4 autre 

éléments 2009-2010 qui ont entamé leur seconde exercice U14 sous mon aile. Un grand merci 

a eux et je leur souhaite bonne chance pour la suite. 

Tout comme cité précédemment ce fût pour eux comme pour moi un premier pas dans ce 

championnat et la marche fût bien haute. J’ai été soutenu cette saison par l’expérimenté Xavier 

qui a fait un gros travail pour l’équipe, Xavier qui nous à aidé à nous adapter à ce format et à 

anticiper chaque weekend des rencontres contre des équipes sérieuse et physique qui nous ont 

poussé dans nos retranchements. 

J’ai bien sûr en tête ces quelques victoires et celle encore qui nous ont échappé de si peu, et 

ces défaites ou je l’admets nous n’avons simplement pas été de taille. Une majorité de joueur 

novice à ce niveau plus un coach qui découvre avec son équipe les rudiments du championnat 

jeunesse, je serai bref en disant qu’il n’y a pas eu de grand miracle cette année. 

C’est dans les difficultés qu’on apprend et nous avons toujours pu compter les uns sur les 

autres pour aller de l’avant. J’en tire un bilan très clair, des jeunes qui aiment la compétitivité, 

leur sport et leur région. Des joueurs fiers de porter le maillot du club chaque weekend et qui 

ont envie de mettre du respect sur ce dernier. Je crois qu’au fond pour moi c’est le plus 

important et que c’est extrêmement prometteur pour la suite à commencer par cette saison 

2023-2024. 

Nous avons tous énormément appris et serons de retour au plus haut niveau possible. 

U14 2 Didier Hofmann 

J’ai eu le plaisir de coacher l’équipe U14 2 en championnat AVB, une première pour eux et moi 

et je les remercie de leur engagement. 
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Mon équipe composée d’anciens U12, mais aussi de nouveaux membres novices a su 

malheureusement faire face à de nombreuses défaites.  Malgré tout, ils sont restés motivés et 

n’ont jamais baissé les bras.  

En fin de saison, nos efforts ont commencé à porter leurs fruits, les résultats des matchs étaient 

moins catastrophiques qu’en début de saison où nous nous retrouvions parfois avec des scores 

indécents.  

La première phase du championnat fut très compliquée, nous nous sommes retrouvés face à 

des équipes qui jouaient depuis plus longtemps ensemble et avaient des automatismes de jeu. 

La deuxième phase fut toujours tendue, mais avec des améliorations et une meilleure vision du 

jeu lors des matchs. 

Je tiens aussi à remercier Xavier de m’avoir épaulé lors des entrainements tout au long de la 

saison, ainsi que lors de nos matchs. 

Malgré nos défaites, nous avons toujours travaillé à améliorer les fondamentaux et le jeux en 

équipes j’espère que cette nouvelle saison se déroulera pour le mieux. 

 

Un grand merci aux parents pour leur engagement et leur soutien lors des matchs. 

 

Rapports du mouvement Mini basket 

U6/8 (Nikolina ) 

J’ai passé une belle saison avec plein d’enfants motivés qui ont fait de super progrès. Cela s’est 
d’ailleurs vu lors des tournois, où les premier ont été difficile puis ils ont bien progressé et 
certains nous ont montré de belles compétences. Je remercie Steeve  avec qui c’était super 
agréable de travailler ainsi que les parents qui ont répondu présents. Je souhaite aux enfants 
une belle saison, ,je leur souhaite une bonne suite et  je me réjouis de les revoir sur les terrains! 
 
U10 (Juliet Schott) 
 
La saison a commencé assez fort, avec 18 enfants présents dès le premier entraînement alors 
qu’il n’y avait qu’à peine 12 inscriptions à la base. Puis, ce chiffre n’a cessé de grandir pour 
atteindre les 20 enfants de moyenne par entraînement et un record de de 31 joueurs et 
joueuses à l’un de nos entraînements du vendredi. Avec autant d’enfants, la problématique de 
la structure et de la qualité des entraînements a été un point de discussion pour le moins 
récurrent, que ce soit entre les coaches U10 ou avec les membres de la Commission Technique. 
Mais je suis ravie de dire que cette problématique a petit à petit été réglée, pour atteindre en 
fin de saison un cadre qui nous a permis de développer le potentiel de nos jeunes de manière 
efficace. De manière plus générale, cette saison s’est très bien passée. Malgré les diverses 
difficultés éprouvées, j’ai personnellement eu beaucoup de plaisir, et au vu des retours des 
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parents et du nombre d’enfants qui continuent le basket la saison prochaine, j’en déduis que le 
plaisir a été partagé. Tout le monde, coaches et joueurs/joueuses, a non seulement progressé, 
mais aussi pris du plaisir à progresser. Et bien sûr, de cette progression commune a découlé de 
bons résultats aux divers tournois Mini de la saison. Et ceci n’aurait pas été possible sans l’aide 
de tous mes assistants et assistantes coaches : - Alan et Hamza, des jeunes Bisons du club qui 
ont fait un petit bout de chemin avec nous en début de saison, avant de devoir arrêter à cause 
de la charge de travail scolaire ; - David et Miguel, eux aussi des Bisons, qui nous ont rejoint 
après Noël, et qui ont répondu présent les vendredis jusqu’à la fin de la saison ; - Mayah et 
Loris, arrivés un peu avant Pâques, dont les connaissances basket ainsi que l’envie et 
l’engagement ont été plus que les bienvenus ; - Et enfin Mélanie, présente depuis le premier 
entraînement, et sur qui j’ai pu compter tout au long de la saison, même lorsque ce n’était pas 
prévu (on se souvient de ce tournoi à Yverdon pour lequel mon réveil n’a pas sonné ^^) Je me 
réjouis à l’idée que Mélanie, Mayah, Loris et David aient tous décidé de continuer à entraîner la 
saison prochaine, et je sais qu’avec eux les U10 seront bien entourés. Juliet Schott Cette saison 
marque pour moi la fin de plus de dix ans d’implication au sein du club, d’abord en tant que 
joueuse, puis en tant que coach et arbitre, ou pour donner un coup de main avec les médias 
sociaux. Le basket m’a énormément apporté, et continue de m’apporter saison après saison. 
Cette dernière année passée avec les U10 en est la preuve. Je finirai en remerciant les parents 
avec qui ça a été un plaisir d’échanger régulièrement, le club qui nous offre la structure 
nécessaire pour faire ce qu’on aime, et bien sûr, les joueurs et joueuses, pour qui nous donnons 
bien plus que les 3 heures d’entraînement par semaine, mais qui nous le rendent bien de par 
leur écoute, leur envie d’apprendre, leur motivation et les sourires auxquels nous avons le droit 
lorsqu’ils réussissent enfin quelque chose qu’ils ne pensaient pas être capable de faire. Merci. 
 

Rapport du responsable Mini basket (Dwayne Toyloy) 

Chers membres de l’USY basket 

C’est avec plaisir que je vous relate la saison 2022-2023 du mouvement mini en commençant 

pas les éléments positifs : 

- Un effectif stable qui représente 30% de l’ensemble des joueurs de l’USY basket 

- La création d’une équipe mini U12 100% filles 

- La participation citée en exemple à tous les matchs du championnat mini organisé par 

l’AVB et Swissbasket. 

- L’organisation de le Coupe Landolt Mini U12 réunissant un grand nombre d’équipes 

suisses et étrangère avec la présence de l’ASVEL. Gros succès populaire et sportif. 

- Le support de nos 2 coachs pro ayant mis en place les principes du mini-basket ainsi 

qu’un programme d’entrainement 

- La création de 2 mouvements mini hors sol. Nous avons dorénavant une équipe à 

Grandson et à Orbe. Ces 2 équipes participèrent aux divers tournois mini de l’AVB. 

Nous sommes particulièrement fiers de cette initiative qui ne demande qu’à se 

développer dans d’autres communes du district. 

- La mise en place de tournois internes U6U8 regroupant notre équipe et celles de 

Grandson et d’Orbe. Je tiens à remercier Steeve Louissaint pour son engagement lors 

de ces journées particulièrement bruyantes mais incroyablement appréciées par les 

joueurs et parents. 
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- Une très belle participation de notre mouvement mini au basketathon. Une initiative nous 

permettant de récolter des fonds entièrement dédiés au mouvement jeunesse. 

- Le renforcement quantitatif et qualitatif de notre contingent d’arbitres mini. Certains 

d’entre eux ont déjà brillé sur les différents parquets lors de tournois majeurs. 

- La mise en place de parents référents pour nous aider à diverses tâches, notamment 

l’organisation des déplacements et la gestion des maillots. 

Les - 

- Une charge de travail administratif importante pour gérer près de 90 enfants répartis 

dans 6 équipes. Sans parler d’une présence sur le terrain en tant que coach et mes 

affiliations auprès du comité central et technique. Bref une saison trop intense mais qui 

en aucun cas ne saurait se répéter cette saison. Avec la venue de Joelle et Mayah, 

plusieurs de ces tâches seront bien mieux réparties. 

- La difficulté de recruter des forces vives, notamment auprès du mouvement sénior. Un 

problème que nous nous devons de corriger lors des saisons à venir 

 

La saison 23-24 s’annonce bien. Nous avons décidé de recréer une équipe mini U12 forte 

qui sera coachée par un entraineur fort. Tomcho revient en effet au club avec l’ambition de 

préparer notre élite mini aux exigences du basket de compétition. Cette équipe sera 

entrainée 3x par semaine et participera au championnat compétition U12. 

La valorisation du mouvement féminin continuera avec comme objectif la création d’une 

équipe U10 100% filles. 

Les exigences fondamentales de notre mouvement mini seront reconduites, à savoir : 

- L’apprentissage des bases du basket dans un esprit de respect et de plaisir 

- Des exigences élevées de formation de nos coachs avec l’obligation de prendre part 

aux cours requis pour parfaire leurs connaissances. 

- L’inscription de nos équipes à tous les tournois cantonaux et nationaux. 

Je ne saurais terminer ce rapport sans remercier toutes les personnes qui de près ou de loin, 

ont contribué au succès du mouvement mini. Je commencerai par les coachs : Nikola, Nikolina, 

Juliet, Mélanie, Mayah, Loris, Pedro. Sans oublier les assistants : David, Miguel, Alan, Hamza. 

Vous êtes les éléments fondateurs de notre mouvement mini, merci beaucoup. 

Je tiens également à remercier Kaly qui m’a secondé en tant qu’assistante avec l’équipe de 

Grandson et Tomas auprès de l’équipe d’Orbe. 

Je remercie également à nos 2 coachs pro Raphael et Xavier dont les conseils et la présence 

sur le terrain furent très appréciés par l’ensemble des coachs mini. 

Une pensée amicale à Steeve Louissaint. Monsieur 300 initiatives à la minute. Merci pour ton 

aide auprès des tout petits. 

Mes remerciements auprès des parents qui tout au long de la saison n’ont cessé de supporter 

le mouvement mini. Je pense notamment aux parents référents des différentes équipes. Votre 

aide et disponibilité fut appréciée. 
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Et enfin je remercie tous les arbitres mini sans qui aucun match n’aurait eu lieu. Alisa, Kaly, 

Shazia, Aela, Théo, Nikolina, Arthur, Hermelin. Merci pour votre dévouement. 

 

9) Renouvellement comité 

Vincent Antopkine quitte le comité. Merci à lui pour sa contribution très appréciée ces dernières 

saisons.  

Fonome Dieng a quitté le comité suite à un déménagement à l’étranger. 

Les 3 autres membres restent :  

Olivier Schott, Président  

Pascal Yerly, Vice-président  

Dwayne Toyloy, Responsable Mini  

2 nouveaux membres sont proposés pour compléter le comité : Yves Guilloud et Tony Janer 

Ils sont élus à l’unanimité 

Le Comité est renouvelé à l’unanimité 

En encadrement du comité il y a deux nouvelles responsables administratives, Joëlle Hofmann 

avec le titre administration et finance et également Mayah Otu avec le titre administration et 

technique.  

Ces deux dernières personnes n’ont pas de voix consultatives car employées du club. 

10) Catégories d’âges et cotisations saison 2023-2024 

Les catégories d’âge restent inchangées. Les cotisations ont augmenté de 10%. Point validé 

lors de l’AG 2022. 

11) Budget saison 2023-2024  

Augmentation conséquente aussi bien sur des charges et des recettes, on cherche encore CHF 

10’ 000.-(sponsors) pour boucler le budget. Tâche plus compliquée que les dernières années. 

Charge en augmentation avec l’engagement d’un 2ème manager sportif à 50% et augmentation 

du responsable administratif à 40%. La charge salariale passe à CHF 110'000.- soit le 1/3 du 

budget.   

Pas de question 
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12) Recherche de membres pour soutenir les différentes commissions 

Proposition de parent référent par équipe mini. Tâche organisation principalement déplacement 

match, maillots, etc. 

13) Propositions individuelles 

Pas de proposition individuelle 

14) Remarques et divers  

Aucune remarque ou divers 

 

15) Jubilaires 

Cette année l’ASY basket récompense les personnes qui ont 10 années consécutives au sein 

du club. Il s’agit de  

Marion Henry 

Orly Malungu  

 

 

La séance est levée à 12h30. 
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